



# Daniel Jadue denuncia el manejo de testigos en su contra

**Hecho.** Votó con permiso judicial. Atacó a la fiscalía y a los abogados Luis Hermosilla, Samuel Donoso y Gabriel Zaliansnik.

Daniel Jadue respondió a las expectativas que provocaba ayer su asistencia a votar en la elección del gobernador de la Región Metropolitana.

Llegó a la escuela República de Paraguay gracias a un permiso especial, ya que continúa con arresto domiciliario en su hogar de La Reina debido al proceso que enfrenta como cabeza del proyecto la Asociación Chilena de Farmacias Populares (Achifarp).

Apenas asómo dijo que estaba "contento de poder ejercer mi derecho a voto". Luego de emitir su sufragio en el que realizó un punto de prensa

en el que, aparte de la contingencia electoral, se refirió a su situación procesal.

Así, declaró estar "tranquilo" por lo que suceda en su reformatización del próximo 12 de diciembre y que ve como altamente improbable que vuelva a quedar bajo la cautelar de prisión preventiva en el anexo Capitán Yáber.

Además se refirió a la aparición de su nombre en Caso Audios: "Fue bastante decidor, espero que la Fiscalía, que tiene según la Ley Orgánica Constitucional del Ministerio Público que investigar con igual celo lo que fortalece su



Daniel Jadue votó en Recoleta con permiso judicial, pues está con arresto domiciliario. / CAPTURA

investigación como lo que la debilita, haga la investigación seriamente de este montaje que ha quedado en evidencia en reiteradas oportunidades".

Sobre el cuestionamiento de si los abogados de Achifarp que estarían relacionados a los mencionados audios deberían ser denunciados, fue enfático en acusar el comportamiento que tendría Fiscalía.

"La Fiscalía ha demostrado que siempre les cree sólo a los que efectivamente declaran en contra mía, de hecho adentro de la cárcel, antes de salir,

escuché conversaciones y le estaban ofreciendo a testigos que cambiaran sus declaraciones por la libertad. Llamo la atención que eso lo haga la Fiscalía cuando eso está absolutamente prohibido", acusó.

Según un reportaje de The Clinic, Hermosilla, junto a los abogados Samuel Donoso y Gabriel Zaliansnik, organizaron estrategias para desacreditar a Jadue en el marco de las querrelas vinculadas a la gestión de la pandemia y al caso de luminarias en Recoleta, a lo que Jadue respondió ayer:

"Hemos visto en los chats que se filtraron en donde los abogados que trabaron para Andrés Chadwick complotaban para poner querrelas y buscar antecedentes que lo graran ensuciarme con esas palabras lo decían. Efectivamente creo que esto es una acción deliberada y esperamos que sea parte de la investigación y que se esclarezca".

"Fue bastante decidor y yo espero que la Fiscalía, que tiene según la Ley Orgánica Constitucional del Ministerio Público que investigar con



"Adentro de la cárcel, antes de salir, escuché conversaciones y le estaban ofreciendo a testigos que cambiaran sus declaraciones por la libertad. Llamo la atención que eso lo haga la Fiscalía".

**DANIEL JADUE**  
Exalcalde de Recoleta

igual celo, lo que fortalece su acusación como lo que la debilita, haga la investigación seriamente acerca de este montaje que ha quedado en evidencia ya en reiteradas oportunidades".

"Lamentablemente eso no les interesó a ninguno de los medios hegemónicos que habitualmente me persiguen, pero fue bastante decidor, espero que la Fiscalía haga la investigación seriamente de este montaje que ha quedado en evidencia, y por lo tanto, pueda ir descartando todas aquellas dudas que puedan tener sobre posibles delitos que nunca existieron", matizó, criticando la labor de cierto sector de la prensa.

**PUBLIMETRO**